



Gemeinsam gegen Hunger: Sodexo Ã¼berreicht Spende an Foodsharing â€™ BILD

ID: LCG21376 | 03.10.2021 | Kunde: Sodexo | Ressort: Wirtschaft
Ã–sterreich | APA-OTS-Meldung

Sodexo unterstÃ¼tzt Foodsharing im Rahmen der Initiative „Stop Hunger“. Die Spende wurde Ã¼ber die jÃ¤hrlich durchgefÃ¼hrte Umfrage zur Kundenzufriedenheit generiert.

Bilder zur Meldung in der [Mediendatenbank](#)

Wien (LCG) – Laut Welthungerhilfe landen weltweit jÃ¤hrlich rund 1,3 Milliarden Tonnen Essen im MÃ¼ll. Zugleich haben rund 811 Millionen Menschen kaum Zugang zu Nahrung. Als MarktfÃ¼hrer in der Abwicklung freiwilliger steuerfreier Sozialleistungen, wie beispielsweise in Form von EssenzuschÃ¼ssen, kommt Sodexo tÃ¤glich mit dem Thema Nahrung in BerÃ¼hrung. Grund genug, die Initiative Foodsharing, die Ã¼berproduzierte Lebensmittel aus privaten Haushalten und Betrieben rettet, zu unterstÃ¼tzen. Diese werden an Tafeln, SuppenkÃ¼chen oder Vereine und damit an BedÃ¼rftige oder Ã¼ber das Foodsharing-Netzwerk verteilt, statt sie in Abfallcontainern zu entsorgen. Ã¼ber die jÃ¤hrlich durchgefÃ¼hrte Umfrage zur Kundenzufriedenheit hat Sodexo pro Umfragebogen einen Betrag in HÃ¶he von fÃ¼nf Euro fÃ¼r Foodsharing reserviert. Ã¼ber insgesamt 274 beantwortete FragebÃ¶gen konnte so eine Spende in HÃ¶he von 1.370 Euro lukriert werden.

„Als langjähriger Partner des Projekts ‚Stop Hunger‘ unterstützen wir jedes Jahr unterschiedliche Charity-Aktionen, die sich dem Thema Essen widmen. Lebensmittelverschwendung ist ein ernstzunehmendes Thema, auf das Foodsharing mit seiner Arbeit aufmerksam macht. Mit unserer Spende möchten wir einen Beitrag für mehr Wertschätzung und Nachhaltigkeit im Umgang mit Lebensmitteln leisten. Ein Zeichen gegen Hungersnot und Ressourcenverschwendung“, so **Andreas Sticha**, Geschäftsführer Sodexo Benefits and Rewards Services Austria.

Bereits im Vorjahr hat Sodexo die jährliche Umfrage zur Kundenzufriedenheit zum Anlass genommen, eine karitative Einrichtung in ihrer Arbeit zu unterstützen. Der Volkshilfe Wien konnte so ein Scheck in Höhe von 2.000 Euro überreicht werden. In den vorangegangenen Jahren wurden beispielsweise die Gruft sowie der Sozialmarkt Wien mit Aktionen unterstützt, bei denen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter von Sodexo aktiv vor Ort mitangepackt haben.

Weitere Informationen auf [sodexo.at](https://www.sodexo.at) und [stop-hunger.org](https://www.stop-hunger.org)

Über Sodexo

1966 von **Pierre Bellon** in Marseille gegründet, ist Sodexo heute weltweit führend bei „Quality of Life Services“ im Alltag. In über 50 Jahren hat das Unternehmen eine einzigartige Expertise entwickelt, unterstützt von 420.000 Mitarbeitern aus rund 100 Berufsgruppen, die täglich 100 Millionen Verbraucher in 64 Ländern rund um den Globus servizieren. Am österreichischen Markt verfügt Sodexo über mehr als 30 Jahre Erfahrung. 3.900 Mitarbeiter begeistern rund 475.000 Verbraucher täglich mit individuellen „Quality of Life Services“ aus einem einzigartigen Spektrum an On-Site-Services und Benefits & Rewards Services. Sodexo Benefits & Rewards Services Austria ist seit 1993 in Österreich tätig und mit rund 550.000 Verwendern und 24.000 Akzeptanzstellen Marktführer

in der Abwicklung von steuerfreien Sozialleistungen mittels Gutschein- und Kartensystemen für Mitarbeiter. Neben den bewährten Papiergutscheinen werden bereits seit 2006 auch Kartenlösungen angeboten. Das Produktportfolio wird ständig erweitert, um den im Wandel begriffenen Bedürfnissen der Kunden und Endnutzer mit innovativen Lösungen entgegenzukommen und immer am Puls der Zeit zu bleiben. Weitere Informationen auf sodexo.at

+ + + BILDMATERIAL + + +

Das Bildmaterial steht zur honorarfreien Veröffentlichung im Rahmen der redaktionellen Berichterstattung zur Verfügung. Weiteres Bild- und Informationsmaterial im Pressebereich auf leisure.at (Schluss)